



México D.F., a 06 de noviembre de 2015 INAI/182/15

EL SNT ELIGIÓ A JOSEFINA ROMÁN VERGARA COMO COORDINADORA DE ORGANISMOS GARANTES DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS

- Con 17 votos a favor, de un total de 29, la comisionada presidenta del Infoem ganó la elección
- El SNT recogió la expresión democrática de sus integrantes, al elegir también a tres coordinadores Regionales

El Sistema Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (SNT) eligió a Josefina Román Vergara como la coordinadora de Organismos Garantes de las Entidades Federativas, así como a sus coordinadores Regionales.

Con 17 votos a favor, la comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem), ganó la elección con 17 votos a favor.

En el auditorio "Alonso Lujambio" del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), un total de 29 representantes de los órganos garantes de los estados, registrados para la elección, emitieron su voto institucional, dos de los cuales fueron anulados.

Después de rendir la protesta estatutaria, ante los 9 representantes de los órganos garantes que conformaron el Colegio Electoral del SNT, Román Vergara agradeció el voto mayoritario y reiteró su compromiso de realizar un trabajo incluyente en favor de la transparencia en el país.

"Todas las comisionadas y todos los comisionados, juntos, trabajaremos en este tema. Quiero ser incluyente, quiero trabajar mucho, eso es lo que he ofrecido, un proyecto planeado, organizado, donde todos podamos participar, tenemos muchos retos enfrente, pero también tenemos el compromiso", manifestó.

Previo a este proceso de selección, y de forma simultánea, el SNT eligió a tres coordinadores Regionales.

Para la Región Centro, conformada por el Distrito Federal, Guerrero, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Oaxaca, Puebla y Tlaxcala, fue electo Francisco Javier Mena Corona, del órgano garante de Tlaxcala.

En la región Norte, integrada por Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Durango, nuevo León, Sinaloa, Sonora y Tamaulipas, fue electo Héctor Octavio Carriedo Sáenz, del órgano garante de Durango.

Por lo que toca a la Región Sureste, compuesta por Campeche, Chiapas, Quinta Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán, fue electa la comisionada Yolli García Álvarez, del órgano garante de Veracruz.

Para el caso de la Región Occidente, integrada por Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Nayarit, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas, no se registró ningún aspirante, por lo que el Consejo Nacional del SNT definirá, en fechas posteriores, el procedimiento para elegir al coordinador de esta región.

Las comisionadas del INAI María Patricia Kurczyn Villalobos y Areli Cano Guadiana, los comisionados Oscar Guerra Ford, Joel Salas Suárez y Francisco Javier Acuña Llamas, como integrantes del SNT, siguieron los trabajos del Colegio Electoral.

El SNT recogió la expresión democrática de sus integrantes, al elegir ante su propio Colegio Electoral, a quienes habrán de coordinar sus trabajos dentro de 11 Comisiones Ordinarias, tres Regiones del país y a nivel nacional.